

COMUNICADO

El Ayuntamiento de Calañas informa con respecto a la alarma suscitada con relación a los secuestros de menores en la provincia, de lo siguiente:

- 1- Lo único contrastado es la denuncia de un intento de secuestro en Bollullos Par del Condado.
- 2- Las Fuerzas de Seguridad y Vigilancia están, como siempre, al servicio de los ciudadanos y controlando la situación sin que existan mayores motivos de alarma.
- 3- Contractado con la Subdelegación de Gobierno en Huelva, no existe en efecto ningún motivo aparente de alarma, investigándose todas las llamadas sin que hasta el momento se pueda afirmar la veracidad de las llamadas de alerta.
- 4- Desde el Ayuntamiento de Calañas es necesario transmitir un mensaje de tranquilidad y un comportamiento normal de padres y madres de menores sin que deba darse veracidad a las múltiples alertas que circulan por las Redes Sociales.

En Calañas, a 10 de marzo de 2017

Fdo. Mario Peña González